

*Al Bayan*

## **Satu Rasa**

Oleh: Muhammad Basri

*“Dialah yang menciptakan kamu dan menjadikan pendengaran, penglihatan dan hati nurani bagi kamu. (Tetapi) sedikit sekali kamu bersyukur” (QS. Al-Mulk: 23)*

LIDAH dan Hati merupakan indra yang diberikan untuk bisa merasakan. Dengan lidah kita bisa merasakan rasa manis, asin, pahit, asam, kelat dan hambar. Dengan hati kita bisa merasakan senang dan sedih. Namun ada satu rasa yang tak bisa dibeli dengan uang yakni rasa aman.

Rasa aman tak bisa dibeli seperti kita membeli es krim dengan rasa durian atau rasa jambu. Rasa aman harus diciptakan dengan bersama-sama dengan waktu yang tak terbatas. Jika rasa aman itu sudah tercipta maka mesti dirawat dengan sebaik-baiknya. Rasa aman itu merupakan kebutuhan semua manusia, tidak memandang ras, suku dan agama, karenanya semua manusia harus menjaga rasa aman.

Rasa aman juga merupakan pemberian dari Allah SWT Tuhan Semesta Alam yang patut disyukuri. Diantara caranya adalah saling menghormati dan saling menghargai.

**Lanjut ke hal A2 kol. 1**

...jurnal Kota Medan. (1107)

---

## ***Al Bayan ....***

Menghormati perbedaan dalam agama merupakan suatu keharusan. Di dalam Al-Quran surah Al-Kafirun ayat 4-6 "*Aku tidak akan menyembah apa yang kamu sembah dan kamu tidak pernah (pula) menjadi penyembah apa yang aku sembah. Bagimu agamamu dan bagiku agamaku*".

Saling menghargai pendapat yang berbeda juga bagian dari merawat rasa aman. Setiap orang punya pendapat dan pemikiran, bisa jadi pendapat tersebut sejalan dengan pendapat kita dan boleh jadi berbeda. Selagi pendapat tersebut tujuannya untuk membangun kebaikan dan keamanan bersama maka pendapat tersebut harus kita hargai.

Rasa aman tak dapat dibeli dengan uang, sebab jika terjadi kekacauan maka banyak kerugian material dan kesulitan lainnya. Untuk mengembalikan kesituasi aman tidak juga mudah, membutuhkan waktu dan biaya yang tidak sedikit. Aman bisa menjalankan ibadah, bekerja, bertetangga, bermasyarakat dan bernegara mari kita rawat dan kita syukuri. Semoga.

*(Dosen UINSU)*